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PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE DES HAUTES-RIVIÈRES 
ÉCOLE St-Joseph 
 
 
Procès-verbal par courriel du Conseil d’établissement de l’école St-Joseph 
Le 19 juin 2019 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS : 
Madame Nancy Bergeron parent 
Madame Aline Valade parent 
Madame Sophie Drouin parent 
Madame Nadia Surdek parent 
Madame Roxane Villemaire parent 
Madame Sonia Coupal enseignante 
Madame Véronique Payette enseignante 
Madame Roxanne Bouchard enseignante (retard ?) 
Madame Nathalie Leboeuf personnel non-enseignant  
Madame Joanne Chamberland représentante de la communauté 
 
 
 
ÉTAIENT ABSENTS :  Madame Linda Corbière éducatrice SDG soutien 
                                     Monsieur Steve Lévesque, responsable SDG 
                                     Monsieur Martin Emond représentant de la communauté 
                                     Madame Monia Robert représentante du comité de parents 
                     
 
                     
 
 
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT : 
 
Pascale Delorme, directrice de l’école St-Joseph. 
 
 
1. Présences et ouverture de la séance 
 
 
Le quorum est constaté et la séance est ouverte à 18 h 40 
 
 
2. Adoption de l’ordre du jour 
 
Modification : enlever 5.5 sexualité reporté en septembre par madame Delorme 
 
ADOPTÉ par Sonia Coupal 
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3. Adoption du procès-verbal de la réunion du 15 mai 2019 
 
Mme Roxane Bouchard adopte le procès-verbal. 
 
4. Suivi au procès-verbal de la réunion du 15 mai 2019 
      
Madame Delorme fait le suivi. 
 
 
5. Approbation  
     5.1 Plan d’action  
Présentation du plan d’action du projet éducatif par Mme Delorme. Discussion autour 
des différentes dates de réalisation, à étaler sur plus d’un an. 
 
Proposé par Mme Nancy Bergeron et adopté par Mme Nathalie Leboeuf. 
 
     5.2 Grande récréation à St-Grégoire en septembre pour les élèves de 1ère et 2e          
           année 
Activité ayant pour objectif de promouvoir l’activité chez les jeunes enfants. Elle aura lieu 
entre le 24 et 27 septembre 2019. Tout est gratuit y compris le tranport en autobus. 
 
Proposé par Mme Roxanne Villemaire et adopté par Mme Sonia Coupal. 
 
 
    5.3 Liste des effets scolaires 
Mme Delorme présente les différents arrêtés ministériels reçus dernièrement en regard 
de la Loi sur l’instruction publique concernant la gratuité scolaire avant de revoir, une 
dernière fois, les listes d’effets scolaires.  
 
Les listes des effets scolaires sont approuvées à l’unanimité. 
 
    5.4 Campagne de financement 2019-2020 
La vente de roses ayant été encore un franc succès, on propose de reconduire cette 
campagne de financement qui aura lieu en mai 2020. 
 
Proposée par Mme Véronique Payette et adopté par Nathalie Leboeuf. 
 
 
5.5 Contenu éducation à la sexualité 
Mme Delorme demande de reporter ce point en septembre. 
 
Proposé par Mme Roxanne Villemaire et adopté à l’unanimité. 
 
5.6 Budget initial 
Présentation par Mme Delorme du budget initial 2019-2020. 
 
Proposé par Mme Roxanne Villemaire et adopté à l’unanimité. 
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5.7 Assemblée générale  
 L’assemblée générale aura lieu le jeudi 12 septembre 2019 à 19h30 à la cafétéria et 
la première rencontre de parents (1ère à 6ème année) à 18 h 30. 
 
Proposée par Mme Sophie Drouin et adoptée à l’unanimité. 
 
 
5.8 Rapport annuel du conseil d’établissement 
Mme Valade, présidente du conseil d’établissement, présente le rapport annuel. 
 
Le rapport annuel du conseil d’établissement est approuvé par Sonia Coupal. 
 
 
 
Madame Roxanne Bouchard propose d’allonger la rencontre de quinze minutes. 
Madame Véronique Payette propose un ajout de dix minutes supplémentaires. 
 
 
6. Informations 
 
6.1 Nouvelles balises concernant frais chargés aux parents 
 
Déjà discuté en 5.3  
 
6.2 Sorties  
 
Déjà discuté 
 
6.3 Fête des voisins 
 
Déjà discuté 
 
6.4 Projet embellissement de la cour d’école, concours de dessin 
 
Dix familles ont été sélectionnées, la famille gagnante s’est méritée un forfait cinéma et 
maïs soufflé pour 4 personnes.  
 
7. Rapport du représentant au Comité de parents 
 
Aucune présentation 
 
8. Mot du président et correspondance reçue 
 
Aucune présentation 
 
9. Mot du commissaire 
 
La commissaire est absente. 
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10. Mot des enseignants 
 
 
     
11. Questions du public 
 Pas de question du public. 
 
 
12. Varia 
       a) L’Estacade: Projet à continuer avec le financement de Racine si ouvert à une 
commandite. 
 
13. Levée de l’assemblée 
La levée de l’assemblée a eu lieu à 21 h 04 
 
 
 
 
Pascale Delorme 
Directrice de l’école St-Joseph                                        
 
 
Madame Aline Valade 
Président(e) Conseil d’établissement école St-Joseph  
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